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更新的起點  作者：余達心牧師 - 現任董事 (中國神學研究院副院長) 

我從豐盛成立之初已參與作董事。當時深感青少年成長荊棘滿途，特別是那些家庭失效，
乏人關懷照顧的青年人。幫助他們一定要徹底，除了關心更需要具體的扶持、實質的導
引。幫助他們學得一技之長就是最具體的了。 
我因赴美做研究寫作工作，離開了香港一段時間，又因工作轉變(從浸會轉到中神)，故有
數年沒有直接參與豐盛的工作，但心總是記掛著。 
去年開始，我重回豐盛的董事會，看到董事同工們的同心，並有一番新的氣象，心中喜
悅。新的執行幹事李超良弟兄非常著重團隊精神以及豐盛整體屬靈氣氛的建立。這正是豐
盛一直以來最需要的。同時，豐盛現正計劃發展多元服務以致能吸收更多青年人，幫助他
們展能。現時獨沽一味的汽車維修服務所能吸收容納的學徒人數有限，實在需要擴展。我
們深盼不久能開發另一些其他行業的服務，例如理髮、冷氣工程、平面設計及印刷等。同
時，與其他服務青少年的機構建立網絡關係亦至為重要，同工們正努力於此。 
現時香港家庭失效的情況日益嚴重，香港教育制度又正處相當混亂的狀態，而社會價值正
急劇轉變，青少年問題亦因而趨於極其複雜。誰來關心那些在正常系統中失落的青年人﹖
豐盛是其中小小的一環。這一小環雖小，但對個別一些青年來說，是一個更新的‧點站。
我在此呼籲更多弟兄姊妹關心豐盛的工作。 

眼望永恆  作者：汽車師傅 黃雲

不知不覺我已經在豐盛工作六年半了，回想起當初入職豐盛的時候，真係好開心，以往在
其他車房工作，稍有做錯事便捱罵，因為同事們都不是信主，他們會隨便用粗口罵你，環
境好複雜。在豐盛是不可以講粗口的，同事們又是信主的多，又可以傳福音給學徒，所以
在這裏工作沒有壓力，沒有害怕。但在這六年多裏，眼見好多學徒生命不能夠改變，沒有
接受耶穌為他們的救主，成功地領他們接受福音的比較少，所以心裏也很不高興。不過亦
有學徒信主，現在有穩定返教會聚會，還有在團契、詩班等崗位上學習事奉，心想這是神
祝福，有一些揀選神的，就有很大的改變，自己也在這地方裏，神讓我認識自己的性格是
衝動的，真是教學相長，神也賜福與我呢。所以心境也正面好多了。我覺得將一生事奉神
是應該的，因為必要在基督面前陳明一生的光陰，正如我喜歡的詩歌『眼望永恆』所描
述，但願往後的日子努力事奉見證神。 
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